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DESTINA R$ 100 MIL PARA CURRAIS NOVOS
DEPUTADO UBALDO FERNANDES 

A verba é destinada para acelerá as principais obras do município

UBALDO DESTINA
R$ 100 MIL PARA

HOSPITAL DO
MUNICÍPIO 

DE TANGARÁ

Deputado Ubaldo Fernandes agradece a governadora por seu
empenho para a conclusão das obras do Complexo de Oiticica

 Quando pronta, beneficiará 
aproximadamente 330 mil pessoas 
com oferta de água nas regiões do 
Seridó, Vale do Açu e região Central. 
Ela será o terceiro maior reservatório 
do estado. A barragem vai receber 
águas do Eixo Norte do Projeto de 
Integração do Rio São Francisco”, 
justificou o deputado.

DETRAN-RN volta a atender 

algumas atividades a pedido do 

Deputado Ubaldo Fernandes
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EDITORIAL

A participação 
popular é

imprescindível

 Todas as atividades profissionais que demandem do trabalho humano, necessitam que sejam 
feitas com dedicação. A coletividade e o trabalho em equipe é fundamental para que qualquer tarefa 
seja realizada com determinação e dedicação. O trabalho em equipe significa agrupar um conjunto 
de pessoas e desenvolver determinadas ações que visam um só propósito, um só objetivo. A equipe 
consegue trabalhar de forma em que seus integrantes sabem exatamente o que a outra está fazendo, 
suas ideias e seus esforços são direcionados para um objetivo em comum. Todos dentro da equipe 
são responsáveis pelas atividades exercidas. Portanto, cada membro é responsável pelo sucesso de 
uma tarefa bem-feita, ou pelo fracasso de uma operação mal sucedida.
 Um trabalho exercido em grupo não é individual, tudo é feito para o bem geral de todos os 
membros. Ou seja, uma equipe pode ser um grupo, mas nem todo grupo pode ser uma equipe. A 
condição de cooperar e trabalhar em equipe é um dos fatores para o sucesso de uma organização, 
pois a atuação coletiva aumenta a performance dos funcionários e favorece a construção de um 
patrimônio colaborativo. Um time que rende resultados positivos é aquele com boa comunicação, 
onde a competitividade interna dá lugar à cooperação, para que a organização alcance seus 
objetivos.

alar em agradecimento pelo empenho, assim como a dedicação dos profissionais em Fsaúde que se encontram na linha de frente para socorrer os que mais precisam, é uma 
maneira de reconhecimento pela sua dedicação ao ofício. Por isso, agradeço o 

empenho da minha equipe de trabalho, no qual, ao longo do nosso mandato, tem se dedicado para 
fazer o melhor para todos os que nos procuram, assim como os profissionais em saúde, que doam 
suas vidas em favor do próximo.

 O trabalho em equipe funciona bem quando somados diferentes talentos, habilidades, formas 
de pensar e agir, trabalhando em harmonia e lidando com essas diferenças. Todos dentro do time são 
responsáveis por suas atividades, ou seja, pelo sucesso de uma tarefa bem-feita, ou pelo fracasso de 
uma ação mal sucedida. A dedicação e o esforço de cada membro da equipe precisam ser 
direcionados para um objetivo em comum, por isso, enalteço a minha por permanecer fazendo 
crescer o nosso mandato, como também enalteço os profissionais de saúde que diuturnamente, vem 
se empenhando para cumprir o seu papel de juramento, “Onde estiver um paciente, estarei dando 
tudo de mim para salvá-lo”.

A importância do trabalho em equipe
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 Mais duas emendas parlamentares do mandato 
do deputado Ubaldo Fernandes foram publicadas no 
orçamento 2020 do Governo do Estado do Rio Grande 
do Norte. Uma, no valor de R$ 60 mil para 
investimentos em recursos hídricos, e outra no valor de 
R$ 40 mil, para investimentos na área de Saúde, ambas 
no município de Currais Novos. 
 Segundo o deputado, estas emendas atenderão 
as demandas da população trazidas pelo líder da região, 
Garibaldinho, e deverão auxiliar em obras importantes 
para o município. Uma delas, precisamente, será 
destinada à construção de uma academia de ginástica no 
bairro de Parque Dourado, em Currais Novos. ‘‘O 
município de Currais Novos não pode ficar de fora do 
desenvolvimento do Rio Grande do Norte, por isso, 
considerando o pleito dos curraisnovenses que chegou 
até ao nosso mandato através de Garibaldinho, estamos 
felizes em atender o pleito’’, disse Ubaldo.

São R$ 100 mil reais destinados para
obras estruturantes de Currais Novos

Deputado Ubaldo Fernandes destina verba para o
Hospital Maternidade Santa Terezinha, em Tangará

 ‘‘Já está na conta 
da Prefeitura de Tangará 
os R$ 100 mil reais da 
nossa emenda parlamen-
tar, liberados através do 
Fundo de Saúde do RN 
(FUSERN). Esses recur-
sos serão destinados ao 
Hospital Maternidade 
Santa Terezinha, que 
passa por dificuldades e 
contará com esse dinheiro 
para a compra de Equipa-
mentos de Proteção Indi-
vidual (EPIs) e demais 

 Vivendo  momen-
tos de maiores atenções 
para  a tend imento  às 
demandas de pacientes 
que se apresentam com o 
quadro  do coronavírus, 
ou mesmo um quadro 
viral, o Hospital Materni-
dade Santa Terezinha, no 
município de Tangará, 
recebeu importante verba 
proveniente de uma emen-
da parlamentar do manda-
to do deputado estadual 
UbaldoFernandes (PL).

insumos necessários ao 
combate a pandemia do 
coronavírus’’, comemo-
rou o deputado.
 Sendo uma das 
unidades de saúde mais 
importante da região, o 
Hospital Maternidade 

Santa Terezinha, em Tan-
gará ,  vem buscando 
incansavelmente melho-
rar a qualidade dos servi-
ços prestados a popula-
ção. Entre outros, um dos 
serviços  que já  vem 
demonstrando melhoria é 

 ‘‘Por se tratar de 
u m a  p o p u l a ç ã o  q u e 

a aquisição de um apare-
lho de eletrocardiograma, 
que se encontra a disposi-
ção da população para 
diagnóstico de pacientes 
com problemas cardíacos. 

necessita de maior aten-
ção por parte do Governo 
do Estado, já que a região 
vem apresentando alguns 
casos do Covid-19, a meu 
ver, é preciso um melhor 
aparelhamento em suas 
unidades de saúde, até por 
que os hospitais de refe-
rência na capital, ainda 
necessitam de melhores 
aparatos para receberem 
os pacientes da cidade do 
Natal, quanto aos pacien-
tes encaminhados pelos 
municípios que não têm o 
suporte suficiente para a 
demanda. Por essa razão, 
não só o município de 
Tangará, mas sim, outros 
do nosso Estado do Rio 
Grande do Norte, preci-
sam de maior atenção para 
combater esse vírus tão 
terrível que vem ceifando 
tantas vidas em nosso 
estado e país’’, disse Ubal-
do.

O Hospital Maternidade Santa Terezinha será beneficiado
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A alegria dos sertanejos e agricultores
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As esperanças do sertanejo é que os açudes sangrem . . .

... e o ano seja de boa colheita

 Com as últimas 
chuvas caídas no Estado 
do Rio Grande do Norte, o 
estado recuperou os níveis 
de seus reservatórios, e 
com isso, tranquilizou a 
vida do homem do campo 
diante as suas preocupa-
ções com a seca que per-
durou por muitos anos, lhe 
causando prejuízos para a 
criação do gado e as suas 
plantações.
 As precipitações 
registradas nos quatro pri-
meiros meses deste ano 
mudaram o cenário no 
semiárido do Estado e trou-
xeram melhora na recupe-
ração das pastagens e acu-
mulação de água em 
pequenos, médios e gran-
des reservatórios. A mais 
recente atualização do 
Monitor de Secas, elabo-
rada no dia 18 de maio, 
com dados referentes ao 
mês de abril, indica a 
ampliação da área sem 
seca relativa no Estado, 
que passou de 31,9% do 
território, em março, para 
49,82% no mês passado. 
Ou seja, quase metade do 
Estado não tem seca. 
Houve ainda uma diminu-
ição da área classificada 
como seca fraca, que saiu 
de 68,1% para 50,18%, no 
mesmo período.
 As precipitações 
registradas nos quatro pri-
meiros meses deste ano 
mudaram o cenário no 
semiárido do Rio Grande 
do Norte e trouxeram 
melhora na recuperação 
das pastagens e acumula-
ção de água em pequenos, 
médios e grandes reserva-
tórios. A mais recente atua-
lização do Monitor de 
Secas, elaborada no dia 18 
de maio, com dados refe-
rentes ao mês de abril, indi-
ca a ampliação da área sem 
seca relativa no Estado, 

 No RN, em abril, 
de acordo com o Monitor 
da Seca, projeto coordena-
do pela Agência Nacional 
de Águas (ANA), foram 
observadas anomalias 
negativas de precipitação 
na porção centro-leste, 
enquanto na porção oeste, 
norte e sul do Estado, as 
chuvas ficaram acima da 

que passou de 31,9% do 
território, em março, para 
49,82% no mês passado. 
Ou seja, quase metade do 
Estado não tem seca. 
Houve ainda uma diminu-
ição da área classificada 
como seca fraca, que saiu 
de 68,1% para 50,18%, no 
mesmo período. O territó-
rio do RN não tem áreas 
classificadas como 'seca 
moderada'; 'seca grave', 
'seca extrema' ou 'seca 
excepcional'.

média. Com isso, houve 
uma ampliação da área 
sem seca relativa na por-
ção norte e oeste do RN, 
bem como uma redução 

no grau de severidade da 
seca no sul e sudoeste, 
onde no mês de março era 
de seca moderada. Já no 
sudeste do Estado, houve 

 Para os meses de 
maio, junho e julho a pre-
visão feita durante a II 
Reunião de Análise e 
Previsão Climática para 
o Setor Leste do Nordes-
te de 2020, em 23 de 
abril, os especialistas 
anunciaram a previsão 
de volumes de chuva de 
559.7 milímetros (mm) 
para o Leste, 226,4mm 
para o Agreste, 175,2mm 
para o Oeste e 133,1mm 
para a Central.

 Os dados mos-
tram que a seca observada 
no Rio Grande do Norte 
apresenta impactos de 
longo prazo, com exceção 
da porção sudeste, próxi-
mo ao litoral leste, onde os 
impactos são apenas de 
curto prazo. 

um pequeno avanço da 
seca fraca em direção ao 
litoral. 

Em maior parte do Nor-
deste, abril marca o fim do 
principal período de chu-
vas e, neste mês, todas as 
á r e a s  a p r e s e n t a r a m 
melhorias, seja reduzindo 
os níveis de seca ou fican-
do relativamente sem ela.
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 O deputado esta-
dual Ubaldo Fernandes 
(PL), que na semana pas-
sada intermediou o diálo-
go entre representantes 
do Gabinete Civil, da 
Secretaria de Estado de 
Tributação, das empresas 
concessionárias de veícu-
los e do sindicato dos 
despachantes do Rio 
Grande do Norte, cele-
brou o retorno no Depar-
tamento Estadual de Trân-
sito do Rio Grande do 
Norte (Detran-RN) de 
alguns dos serviços. A 
Portaria n° 407/2020 foi 
emitida pelo órgão nesta 
quinta-feira (21). De 
acordo com o documen-
to, estão liberados a 
transferência de proprie-
dade e primeiro emplaca-
mento,  com vistoria 
externa diretamente nas 
concessionárias e lojas de 

DETRAN-RN volta a atender algumas atividades
a pedido do deputado Ubaldo Fernandes

 “Recebemos os 
representantes dessas 
categorias, que vinham 
sofrendo com prejuízos. E 
sabemos que a interrup-
ção dos  serviços  do 
Detran por muitos meses 
acarretaria o acúmulo de 
processos e, com certeza, 
o caos na volta do atendi-
mento.  Pedimos que 
alguns serviços fossem 
retomados com a cautela 
devida e a logística neces-
sária, preservando a saúde 
de funcionários e da popu-
lação. Agradecemos ao 
Governo do Estado por ter 
conseguido esta solução”, 
disse Ubaldo Fernandes.

vendas de veículos.

 Por enquanto, o 
Detran regulamentou, 
especialmente, o serviço 
de transferência de pro-
pr iedade  e  p r imei ro 
emplacamento com visto-

ria externa. Esse serviço 
será agendado e limitado 
ao máximo de oito por dia. 
Também serão observa-
dos todos os requisitos da 
Organização Mundial de 

Saúde (OMS) e da Secre-
taria Estadual de Saúde, a 
fim de evitar o contágio 
pelo coronavírus.
 O Detran avalia, 
ainda, novas formas de 

retomar outros atendi-
mentos importantes para a 
população, como a retira-
da da Carteira Nacional de 
Habilitação (CNH) e sua 
renovação.

 Preocupado com 
a situação dos hospitais e 
emergências do Estado, o 
deputado Ubaldo Fernan-
des apresentou na Assem-
bleia Legislativa um novo 
projeto de lei que autoriza 
o uso da telemedicina 
enquanto durar o estado 
de calamidade pública do 
Rio Grande do Norte, em 
razão da pandemia do 
coronavírus (Covid-19). 
Essa é uma prática apro-
vada pelo Conselho Fede-
ral de Medicina, que faci-
litará muito a relação 
entre médico e paciente, 
num momento em que o 
melhor a fazer é ser trata-
do em casa, evitando se 
dirigir a hospitais e unida-
des de saúde.

Deputado Ubaldo Fernandes apresenta
projeto que autoriza o uso da telemedicina

 A telemedicina 
representa o exercício da 
medicina mediado por 
tecnologias para fins de 
assistência, educação, 
pesquisa, prevenção de 
doenças e lesões e promo-
ção de saúde. O monitora-
mento constante dos paci-
entes por parte dos médi-
cos em teleatendimento 
também reduz as admis-
sões em hospitais de situa-
ções críticas, que podem 
ser controladas à distân-
cia, sem ter que forçar o 
paciente a procurar uma 
sala de emergência. Isso 
tudo contribui para me-
lhorar a qualidade de vida 
dos pacientes e de suas 
famílias, reduzindo ainda 
os custos da assistência.
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 O Governo do 
Estado autorizou a reto-
mada das obras do Com-
plexo de Oiticica, em 
Jucurutu, após a análise 
da Secretaria de Estado da 
Saúde Pública (SESAP) e 
da Secretaria de Saúde do 
Município de Jucurutu, 
que, por meio da Vigilân-
cia Sanitária, realizou 
fiscalização local no 
Empreendimento. O anún-
cio foi feito nesta manhã 
(20), durante reunião por 
meio de videoconferência 
com o juiz coordenador 
do Centro Judiciário de 
Solução de Conflitos e 
C i d a d a n i a ,  U e d s o n 
Uchôa, representantes do 
Departamento Nacional 
de Obras Contra a Seca 
(Dnocs), do Movimento 
dos Atingidos, o prefeito 
de Jucurutu, Valdir Mede-
i ros  e  do  consó rc io 
EIT/ENCALSO.
 Em novo parecer, 
os  órgãos  sani tár ios 
observaram o cumpri-
mento pelo Consórcio dos 

Deputado Ubaldo Fernandes agradece a governadora por seu
empenho para a conclusão das obras do Complexo de Oiticica
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 “ N o v a m e n t e 
nossa decisão foi respal-
dada no laudo das institui-
ções responsáveis pela 
segurança sanitária. Já 
encaminhamos ofício 
com ordem de reinicio, 
onde também solicitamos 
que o consórcio intensifi-
que a fiscalização junto 
aos seus empregados para 
que utilizem os Equipa-
mentos de Proteção Indi-
vidual e cumpram com as 
medidas necessárias para 
segurança deles” frisa o 
secretário de Meio Ambi-
ente e dos Recursos Hídri-
cos, João Maria Cavalcan-
ti.

protocolos de saúde públi-
ca apontados para enfren-
t a r  o  c o r o n a v í r u s 
(COVID-19), a fim de 
minimizar o contágio 
entre os trabalhadores da 
obra e a população que 
vive no entorno.

 Para o deputado 
Ubaldo Fernandes, a con-
tinuação e conclusão 
dessa obra é muito impor-

tante para as famílias que 
residem na região. “Para-
benizo mais essa ação da 
g o v e r n a d o r a  F á t i m a 
Bezerra pela importância 
da barragem de Oiticica 
no município de Jucurutu, 
distante 260 quilômetros 

de Natal. Quando pronta, 
beneficiará aproximada-
mente 330 mil pessoas 
com oferta de água nas 
regiões do Seridó, Vale do 
Açu e região Central. 
Com capacidade total 
para 560 milhões de 

metros cúbicos de água, 
ela será o terceiro maior 
reservatório do estado. A 
barragem vai receber 
águas do Eixo Norte do 
Projeto de Integração do 
Rio São Francisco”, disse 
o deputado.

Barragem recomeça trabalhos de conclusão

 “Eu quero levar a 

 Durante a sessão 
ordinária da Assembleia 
Legislativa do RN desta 
terça-feira (19), realizada 
por videoconferência, no 
horário destinado aos 
deputados, foram levan-
tados temas relevantes 
para a sociedade potiguar, 
como agricultura famili-
ar, saúde e educação. O 
deputado Ubaldo Fernan-
des (PL) se dirigiu aos 
trabalhadores da agricul-
tura familiar da região 
Seridó e reforçou o apelo 
feito ao Governo do Esta-
do para comprar os pro-
dutos da categoria.

Deputado Ubaldo Fernandes cobra atuações
nas áreas da Agricultura, Saúde e Educação

palavra a todos do Seridó, 
principalmente os que 
fazem parte do Programa 
Nacional de Alimentação 
da Agricultura Familiar. 
Gostaria de lembrar o 
apoio que o Governo do 
Estado poderia oferecer a 
esses trabalhadores, que 
plantam para a própria 
subsistência e, quando há 
sobras, vendem os produ-
tos. Nós fizemos um apelo 
para que o Governo se 
sensibilizasse e compras-
se essas mercadorias, para 
que fossem feitos os kits 
de alimentação dos estu-
dantes da rede estadual”, 
detalhou.

 Ubaldo continu-
ou, dizendo que a secreta-
ria responsável já disponi-
bilizou uma compra, em 
primeira etapa, para distri-
buir kits aos alunos, e que 
os agricultores pediram 
que haja uma segunda 
etapa, desta vez para que o 
Governo compre toda a 
produção da agricultura 
familiar do Seridó.
 Concluindo,  o 
deputado também fez um 
apelo ao Governo para a 
concessão de cestas bási-
cas à população LGBT. 
“Muitas dessas pessoas, 
que são parte importante 
da nossa sociedade, estão 

com dificuldades finance-
iras e até passando fome. 
Então eu faço aqui um 

apelo ao Governo para 
que olhe para elas”, argu-
mentou.
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 “A prova de vida 
é um procedimento admi-
nistrativo de caráter obri-
gatório, feito anualmente 
por todo beneficiário de 
instituição previdenciária 

 P e n s a n d o  n a 
população de idosos que 
tem problemas graves e 
dificuldade para sair de 
casa, o deputado Ubaldo 
Fernandes (PL) deu entra-
da em um projeto de lei 
que obrigará os bancos a 
realizarem visitas domici-
liares para prova de vida 
de beneficiários do INSS. 
Pelo projeto, a visita domi-
ciliar poderá ser solicita-
da se o pensionista apre-
sentar problemas graves 
de saúde e de locomoção, 
situação que deverá ser 
comprovada por atestado 
médico e documento 
comprobatório de identi-
ficação.

Projeto de Ubaldo Fernandes prevê visita domiciliar
para obter prova de vida de beneficiário do INSS

 O projeto prevê 
que, na solicitação escrita, 
seja informado o endereço 
para a realização da visita, 
no município ou na zona 
rural, e o telefone de con-
tato. Esta solicitação deve-
rá ser previamente agen-
dada pelo familiar ou 
procurador do solicitante 
junto à agência bancária.
 “E para continuar 
prezando pela lisura do 
processo, estamos pre-

pública e privada, com o 
objetivo de evitar paga-
mentos indevidos. Diante 
dessa obrigatoriedade, 
por que não facilitar a vida 
dos idosos com proble-
mas graves? A visita domi-
ciliar por parte das institu-
ições bancárias será a 
melhor solução e não 
gerará custo algum para o 
beneficiário”,  afirma 
Ubaldo Fernandes.

vendo que o representante 
da agência bancária que 
for realizar a prova de vida 
do beneficiário faça a 

coleta da assinatura ou 
digital do mesmo, e tam-
bém da assinatura de 
mais duas testemunhas, 

no mínimo, além de obter 
fotos para o arquivo da 
prova de vida”, ressalta o 
parlamentar.

Ubaldo elogia estudo que a FIERN faz 
para retorno de atividades econômicas

 “Parabenizo a 
Fiern pelas reuniões 
com o grupo de trabalho 

 Em pronuncia-
mento durante a sessão 
plenária remota da 
Assembleia Legislati-
va, nesta quarta-feira 
(6), o deputado Ubaldo 
Fernandes (PL) enalte-
ceu a iniciativa da Fede-
ração das Indústrias do 
Estado do Rio Grande 
do Norte (Fiern) pelo 
estudo que vem sendo 
feito, em conjunto com 
outras entidades, para o 
retorno “gradativo e 
responsável” das ativi-
dades da cadeia produ-
tiva da indústria e do 
comércio no Estado.

que estuda, de forma 
abrangente, o retorno 
das atividades econô-
micas do RN, sem com-
prometer a saúde públi-
ca. Vimos a responsabi-
lidade que o segmento 
está tendo com o nosso 
Estado, agindo com a 
prudência e cautela 
necessárias nesse mo-
mento”, disse Ubaldo, 
acrescentando que será 
necessária “muita sabe-
doria para administrar a 
crise econômica pós 
pandemia”, concluiu.
 Durante o pro-
nunciamento, o parla-
mentar mostrou preocu-
pação com os crescen-
tes índices da Covid-19 

no Rio Grande do Norte 
e reforçou a necessida-
de de medidas de pre-
venção ao novo Coro-

navírus. “Temos que ter 
toda a atenção para que 
os casos não deem os 
saltos que estão sendo 

registrados, sobretudo 
pela carência de leitos 
de UTI na rede hospita-
lar”, alertou o deputado. 
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 ‘‘Diante dessa 
triste realidade e, com a 

 Durante a sessão 
plenária remota desta 
quinta (07), o deputado 
Ubaldo Fernandes desta-
cou a participação do 
secretário de Estado de 
Planejamento e Finanças, 
Aldemir Freire, na reu-
nião da Comissão de 
Finanças e Fiscalização 
da Assembleia Legislativa 
do Rio Grande do Norte 
(ALRN). Pessoalmente, 
questionou o secretário 
sobre a perspectiva de 
recuperação do Estado no 
período pós-pandemia. 
Aldemir Freire foi enfáti-
co ao dizer que o Rio Gran-
de do Norte deverá demo-
rar quase dois anos para se 
recuperar desta crise. 

 O deputado Ubal-
do Fernandes apresentou 
um projeto para a realiza-
ção de uma campanha 
anual em favor das mulhe-
res durante a gravidez.
 ‘‘ Aproveitamos o 
mês das mães (maio) para 
propor um novo projeto 
de lei voltado ao atendi-
mento  das  mulheres 
durante a gravidez. O 
projeto propõe que, anual-
mente, seja realizada uma 
ampla campanha institu-
cional no Rio Grande do 
Norte, para divulgação da 
lei nº 10.611, de 18 de 
outubro de 2019, que 
dispõe sobre o direito à 
presença de doula, sempre 
que solicitada pela mulher 
gestante ou parturiente, 
durante todo o período do 
ciclo gravídico nas mater-

Deputado questiona perspectivas de
recuperação do Estado pós-pandemia

aprovação da lei de com-
pensação financeira para 
estados e municípios, 
solicitei ao secretário que 
avaliasse a possibilidade 
de saldar, o quanto antes, 
o débito contraído do 
governo anterior, referen-
te à folha de pagamento 
dos servidores estaduais 
(13° salário e salário de 
dezembro de 2018). Apro-
veitei para solicitar, ainda, 
que a governadora Fátima 
Bezerra pague o piso naci-
onal à categoria dos pro-
fessores do RN - uma luta 
que também foi dela quan-
do senadora. Precisamos 
minimizar as perdas para 
essas classes de trabalha-
dores que vêm sofrendo 
tanto e há bastante tem-
po’’, solicitou o deputado. 

Projeto propõe melhor atendimento
às mulheres durante a gravidez

nidades, casas de parto e 
estabelecimentos hospita-
lares congêneres da rede 
pública e privada do Esta-
do’’, justificou o deputa-
do.
 Acrescentou o 
parlamentar: ‘‘Está prova-

do que o acompanhamen-
to por doula promove uma 
série de benefícios, como 
diminuição das taxas de 
cesárea, trabalho de parto 
mais curto, menos uso de 
medicação e fórceps, ama-
mentação mais prolonga-

da e menor incidência de 
depressão. Então, preci-
samos divulgar esse dire-
ito instituído pela gover-
nadora Fátima Bezerra, 
ano passado, dando maior 
visibilidade à lei. E reco-
mendamos que esta cam-

panha seja feita, anual-
mente, no mês de maio, 
em homenagem às mães, 
com o objetivo de preser-
vação da integridade físi-
ca das nossas cidadãs e a 
preservação do bem maior 
que é a vida’’. 
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 Na última sessão 
p l ená r i a  r emota  da 
semana, foi abordada a 
discussão da polêmica 
dos descontos nas men-
salidades das escolas 
particulares, durante o 
período de isolamento 
social. Sobre o assunto 
disse o deputado Ubaldo 
Fernandes, ‘‘Fui autor de 
um projeto de lei sobre o 
tema, mas reconheci sua 
inconstitucionalidade, 
ha ja  v is to  que  es te 
assunto é regulamentado 
p e l o  M i n i s t é r i o  d a 
Educação’’. 
 O  d e p u t a d o 
ressa l tou  a inda ,  ‘‘A 
solução encontrada no 
município de Mossoró, 
onde o Ministério Público 

Deputado reconhece que mensalidades são
regulamentadas  pelo Ministério da Educação

 Aproveitando o 
momento, Ubaldo fez um 
apelo para que o Governo 
do Estado inter-ceda na 
paralisação dos médicos 
do SAMU na região do 
Seridó. Com a renovação 
do contrato, a empresa 
que atende à região não 

firmou um Termo de 
Ajustamento de Conduta 
(TAC) com as escolas 
particulares, concedendo 
desconto de 20% nas 
mensalidades a partir de 
maio e enquanto durar o 
Decreto Estadual sobre a 
pandemia .  Por t an to , 
sugiro que o Ministério 
Público do Rio Grande do 
Norte estude a possibili-
dade de estender esse 
acordo a outros municípi-
os do Estado’’. 

apresentou o número de 
médicos intensivistas 
suficiente. Peço que o 

Governo dê a tenção 
especial a esta questão, 
po is  os  se rv iços  do 

SAMU são imprescindí-
veis neste momento’’, 
espera o deputado.

 Mais um projeto de lei de autoria do deputado 
Ubaldo Fernandes está tramitando na Assembleia 
Legislativa, com o objetivo de instituir um regime 
excepcional e temporário de cobrança da taxa de 
fornecimento de água pela Companhia de Águas e 
Esgotos do Rio Grande do Norte (CAERN). 
 ‘‘Nosso projeto é composto por três medidas: a 
isenção das taxas de fornecimento de água para famílias 
de baixa renda; a isenção do pagamento de juros, multas 
e taxas por atraso no pagamento de dívidas para todos os 
consumidores; e a vedação do corte no fornecimento de 
água durante o período da pandemia. Todas essas 
medidas teriam seus efeitos a partir da publicação do 
Decreto Estadual Nº 29.534, de 19 de março de.2020, 
que reconhece o estado de calamidade pública no Rio 
Grande do Norte, e vigorarão enquanto perdurar o 
decreto. Esta é mais uma ação do nosso mandato com 
vistas a minimizar o impacto econômico para a 
sociedade,  proporcionado pela pandemia do 
coronavírus’’, justificou Ubaldo..

Projeto de lei sobre cobrança expecional de
taxa de água tramita na Assembleia Legislativa

FIQUEM EM CASA, PRINCIPALMENTE OS QUE SÃO DO GRUPO DE RISCO
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 Diante do cenário 
de retração econômica 
ocasionado pela pande-
m i a  d o  c o r o n a v í r u s 
(COVID-19) ,  muitas 
medidas estão sendo pen-
sadas para proteger os 
trabalhadores e a popula-
ção em geral. No último 
dia 2, o deputado Ubaldo 
Fernandes deu entrada 
num Projeto de Lei que 
dispõe sobre a prorroga-
ção do vencimento dos 
débitos de empréstimos 
consignados dos servido-
res públicos estaduais do 
Rio Grande do Norte, em 
virtude da pandemia do 
coronavírus (Covid-19).
 “Estamos pen-
sando em todo tipo de 
proposta que possa aliviar 

Projeto do deputado Ubaldo Fernandes dispõe de
prorrogação de prazo para pagamentos de empréstimos

o servidor público neste 
momento de dificuldade. 
Esta é uma medida relati-
vamente simples, mas que 
pode ajudar, e muito, no 
equilíbrio das contas desse 
público que já vinha 
sofrendo com as folhas 
atrasadas”, diz Ubaldo.
 Em seu projeto de 
lei, ficam prorrogadas por 
seis meses as datas de 
pagamento dos débitos de 
empréstimos consignados 
dos servidores públicos 
estaduais do Rio Grande 
do Norte, junto as agênci-
as bancárias conveniadas 
ao Estado. O projeto de lei 
prevê ainda que essa medi-
da passe a valer a partir do 
Decre to  Es tadua l  n° 
29.534, de 19 de março de 

2020, que estabeleceu o 
estado de calamidade 

pública no Rio Grande 
do Norte, e vigorará por 

até 45 dias após a sua 
suspensão.

 ‘‘Tivemos ,  na 
sessão ordinária remota 
desta quarta (20), a vota-
ção de decretos de calami-
dade pública em mais sete 
cidades potiguares, além 
de quatro novos projetos 
de lei. Na oportunidade, 

 A  Assembleia 
Legislativa do Rio Gran-
de do Norte realizou mais 
uma sessão remota para 
tratar de diversos assuntos 
pertinentes ao cuidados 
que o Governo do Estado 
está tomando para conter 
o avanço do coronavírus 
em nosso estado. Na pala-
vras do deputado Ubaldo 
Fernandes é preciso que 
haja ações preventivas 
melhores direcionadas a 
Zona de Natal. A sessão 
tratou também do decreto 
de calamidade púlica 
editado pelo Governo.

Ubaldo enaltece o esforço do Governo
do Estado ao combate ao coronavírus

 Em relação ao 
município de Natal, disse 
o deputado; ‘‘É preciso 
que haja ações preventi-
vas melhor direcionadas 
aos moradores da Zona 
Norte (especialmente dos 

enalteci o esforço que o 
Governo do Estado tem 
feito para que todas as 
ações de saúde pública 
voltadas ao combate do 
coronavírus cheguem à 
totalidade dos municípios 
potiguares. O momento 
requer do Estado ações 
enérgicas e rápidas e acre-
dito que o Governo tem 
conseguido manter o con-
trole. Sabemos que o Rio 
Grande do Norte está em 
melhor posição que outros 
estados do Nordeste, em 
relação à pandemia. Mas 
não podemos relaxar’’, 
declarou o Ubaldo.

bairros de Potengi, Nossa 
Senhora da Apresentação 
e Pajuçara, os mais afeta-
dos pelo Covid-19). A 

população também preci-
sa ajudar, seguindo o iso-
lamento social e todas as 
medidas preventivas reco-

mendadas pelos órgãos de 
saúde’’, compreende o 
deputado.
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 O  d e p u t a d o 
p r e o c u p a d o  c o m  o 
m o m e n t o  e m  q u e 
atrvessamos, durante a 
sessão plenária, trouxe 
boas notícias. A primeira 
foi  a l iberação, pelo 
Fundo de Saúde do RN 
(FUSERN), dos R$ 200 
mil de nossas emendas 
parlamentares para a área 
de saúde. Destinamos 
e s s e  v a l o r  a  d u a s 
instituições importantes - 
R $  1 0 0  m i l  p a r a  o 
Hospital e Maternidade 
Santa Terezinha, situado 
em Tangará; e R$ 100 mil 
para o SAMU Natal. Esse 
dinheiro já está disponível 
para que as instituições 

Veja a produção do mandato do deputado
 Ubaldo Fernandes no período da pandemia 

realizem as compras de 
equipamentos e insumos 
para combate do Covid-
19. 
 A  o u t r a  b o a 
notícia é que o Governo 
do Estado atendeu seu 
pleito e autorizou que o 
Detran-RN retomasse 
alguns de seus serviços, 
gradativamente. No final 
da noite de ontem (20), o 
Departamento emitiu uma 
Portaria, liberando os 
serviços de transferência 
de propriedade e primeiro 
e m p l a c a m e n t o ,  c o m 
vistoria externa direta-
mente nas concessionári-
as e lojas de vendas de 
v e í c u l o s .  To d o s  o s 

serviços relacionados 
seguirão agendamentos e 
o s  r e q u i s i t o s  d a 
Organização Mundial de 
S a ú d e  ( O M S )  e  d a 
Secretaria Estadual de 
Saúde, a.fim de evitar o 
contágio pelo coronaví-
rus. 
 A retomada dos 
serviços do Detran-RN é 
r e s u l t a d o  d o  n o s s o 
esforço e do diálogo que 
es t abe lecemos  en t re 
r e p r e s e n t a n t e s  d o 
G a b i n e t e  C i v i l ,  d a 
Secretaria de Estado de 
Tributação e representan-
tes das empresas conces-
sionárias e do sindicato 
d o s  d e s p a c h a n t e s . 

Agradeço, mais uma vez, 
ao Governo do Estado por 
reconhecer a importância 

desse serviços para a 
população nor te-r io-
grandense.
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